

## Pressemitteilung

14. Vollversammlung der Evangelischen Jugend in Hessen und Nassau e. V.



### **Ideen für Kinder und Jugendliche: Präses Schäfer verleiht Preis der Kinder- und Jugendstiftung**

Zum ersten Mal wurden drei beispielhafte und impulsgebende Projekte der Kinder- und Jugendarbeit in der EKHN gefördert, nachdem die Stiftung vor zwei Jahren am gleichen Ort gegründet wurde. Als Kuratoriumsvorsitzender der Stiftung verlieh Präses Prof. Dr. Karl-Heinrich Schäfer die ersten Preise der Kinder- und Jugendstiftung. Präses Schäfer würdigte das besondere Engagement der Preisträger und lobte die professionelle, kreative und inhaltlich vorzügliche Arbeit der Evangelischen Jugend.

Gewinner von „Ideen für Kinder und Jugendliche“ wurde der „blaue Bauwagen“ der Evangelischen Jugend im Dekanat Wöllstein. Dieser mobile Jugendraum ist Treffpunkt, Aktions- und Kommunikationsraum für Kinder- und Jugendliche aus den Dörfern und der jeweiligen Umgebung. Seit 10 Jahren ist er im Dekanat unterwegs und sorgt dafür, dass die Kirche schon bei den Kleinen ankommt. Das Preisgeld ist für die Renovierung des Bauwagen bestimmt, nachdem der jahrelange unermüdliche Einsatz Spuren zeigt.

Der zweite Preis ging an das Veranstaltungsradio „B46“ der Evangelischen Jugend im Dekanat Odenwald. Dieses medienpädagogische Projekt zum 10 Tage dauernden Bienenmarkt in Michelstadt bietet den Teilnehmerinnen und Teilnehmern seit vielen Jahren die Gelegenheit, gemeinsam in verschiedenen Workshops und Seminaren das Medium Radio und seine Technik kennen zu lernen, radiojournalistische Grundkenntnisse zu erwerben und das Gelernte dann „On Air“ umzusetzen.

Die Aktionstage gegen Rassismus und Gewalt der Evangelischen Gemeindejugendvertretung Frankfurt erhielten den dritten Preis. Hiermit setzte die Evangelische Gemeindejugendvertretung Frankfurt ein Zeichen: Kinder und Jugendliche zwischen 7 und 18 Jahren beziehen Jahr für Jahr Position für Toleranz und Weltoffenheit.

Die Kinder- und Jugendstiftung wurde im Frühjahr 2007 auf Initiative der EJHN gegründet und unterstützt und fördert die kirchliche Kinder- und Jugendarbeit in Gemeinden und Dekanaten der EKHN. Unter der Überschrift „Ideen für Kinder und Jugendliche“ hat sie sich vorgenommen, besonders beispielhafte, impulsgebende und nachhaltige Initiativen, Ideen und Projekte zu fördern und zu markieren.

Die Preisverleihung fand im Rahmen der 14. Vollversammlung der Evangelischen Jugend in Hessen und Nassau e. V. statt. Die Vollversammlung der Evangelischen Jugend in Hessen und Nassau e. V. ist das höchste beschlussfassende Vertretungsorgan der kirchlich getragenen und verantworteten Arbeit von und mit Kindern und Jugendlichen in der EKHN. Die Delegierten aus den Dekanaten vertreten damit die rund 170 hauptberuflichen und ca. 20.000 ehrenamtlichen Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter in der Ev. Jugend in Südhessen und im östlichen Rheinland-Pfalz.